

Puerto Aysén: Lanzan primer Beer Fest de Patagonia

“La fiesta de la cerveza del sur del mundo se vive en Puerto Aysén” será el lema de este nuevo festival regional, que se celebrará el 12 y 13 de julio con más de 10 cervecerías locales, música en vivo, zona familiar, charlas temáticas y gastronomía patagónica.

Este miércoles se realizó en el espacio colaborativo Ecoterráneo Cowork el lanzamiento oficial del Beer Fest Aysén 2025, el primer festival cervecero y cultural de la Patagonia chilena. El evento, que se celebrará el sábado 12 y domingo 13 de julio en el Gimnasio Nalca-ye de Puerto Aysén, promete una experiencia única que une sabor, identidad y territorio.

El festival se proyecta como un nuevo hito turístico, gastronómico y comunitario para la Región de Aysén.

“El Beer Fest nace como un espacio para encontrarnos, celebrar lo que somos y proyectar nuestra identidad hacia todo Chile. Queremos que este festival se transforme en una experiencia de invierno con sabor a Patagonia, que convoque a la comunidad, impulse el turismo y ponga en valor la producción local”,



señaló Karam Laibe, organizador del evento.

El festival contará con más de 15 stands, incluyendo 10 cervecerías artesanales confirmadas, Alud (Puerto Cisnes), Hudson, Caminos, Kalus, Pilcheros, Pioneros, Camaruco, Fario, Arisca (Guadal) y Cerro Negro. A ellos se suman productores de chocolatería, kombucha, cafetería y una amplia zona de food trucks con propuestas gastronómicas locales.

Las entradas ya están disponibles a través de la web oficial www.beerfestaysen.cl

Con esta primera edición, el Beer Fest Aysén busca instalarse como una cita imperdible del calendario cultural invernal en el sur de



Chile. Un espacio que combina música, sabores, cultura y emprendimiento con el espíritu acogedor y creativo de la Patagonia.